

Beschluss:

Frau Stadtpräsidentin stellt fest, unter Punkt 1. des Antrags sei vorgeschlagen, anstelle des bürgerschaftlichen Mitgliedes Sami Inci das Ratsmitglied Hans Heinrich Voigt in den Sozial- und Gesundheitsausschuss zu wählen und ihn entsprechend Punkt 2. des Antrags, zum Vorsitzenden des Sozial- und Gesundheitsausschuss zu wählen. Die Wahlgänge sind getrennt vorzunehmen.

Dem Vorschlag zu Punkt 1., Ratsherrn Hans Heinrich Voigt in den Sozial- und Gesundheitsausschuss zu wählen, wird einstimmig zugestimmt.
Somit ist Ratsherr Hans Heinrich Voigt in den Sozial- und Gesundheitsausschuss gewählt.

Anschließend wird, entsprechend Punkt 2., der Wahl von Ratsherrn Hans Heinrich Voigt zum Vorsitzenden des Sozial- und Gesundheitsausschusses bei einer Enthaltung (aus den Reihen der CDU-Ratsfraktion) im Übrigen einstimmig zugestimmt.
Somit ist Ratsherr Hans Heinrich Voigt zum Vorsitzenden des Sozial- und Gesundheitsausschusses gewählt.